

クラブカレンダー (9月7日現在での行事結果と予定です。予定は以後追加変更されることが御座います。)		
9月行事	10月行事	11月行事
1 6R第1回アラート・環境保全委員長会議	1	1
2	2 理事会	2
3	3	3
4	4 ライオンズ奉仕デー	4
5	5 理事会 地区グローバル・エクステンション・チーム(G E T)セミナー	5
6	6	6
7 理事会	7 市民祭(献血活動)例会振替	7
8 6R第1回LCIF・国際関係委員長会議	8	8
9	9	9 第一例会
10	10	10
11 6R第1回YCE・レオ委員長会議	11 江南LC第37回市民の集い	11
12 第2回尾張旭市民ゴルフ大会実行委員会	12	12
13 令和5年度共同募金委員会第2回運営委員会	13 目の愛護デー記念式典	13
14 第一例会	14 23-24年度薬物乱用防止教育認定講師養成講座	14
15 6R第1回マーケティング委員長会議	15	15
16	16	16
17	17 6R2Zチャリティーゴルフ	17
18	18	18
19	19	19
20 第3事業(環境保全)委員会	20	20
21	21 第二例会	21
22	22	22
23	23	23
24 令和5年度第2回尾張旭まつり実行委員会	24	24
25 23-24地区マーケティング委員会&SDG'sセミナー	25	25
26 6R第1回保健福祉委員長会議	26 第二例会	26
27 「ライトオン&ハンド・アップ」自転車安全運転&ヘルメット着用キャンペーン	27 第2回ガバナー諸問会議	27
28 第二例会(ガバナー公式訪問)	28 薬物乱用教室(東中学校)	28
29 薬物乱用防止教室(本地原小学校)	29	29
30	30 6R第2回マーケティング委員長会議	30
	31	

カレンダー略記の注釈)

- MD 複合地区
- R リジョン
- Z ゾーン
- G ガバナー
- Z C ゾーンチェアパーソン
- M マーケティング

8月出席率

第一例会 8月10日 74.42%
第二例会 8月24日 74.42%



会報誌
電子版

献血・献腎連絡先

- 提供の連絡先
愛知県救急医療情報センター内のアイバンク窓口
TEL : (052)262-1100
- 公益財団法人 愛知県アイバンク協会
TEL : (052)263-0832
- 公益財団法人 愛知腎臓財団
TEL : (052)962-6129

尾張旭ライオンズクラブ会報

No.386 2023年9月26日発行
事務局 尾張旭市東大道町原田2570-3
尾張旭市商工会館内
TEL:(0561)53-7114 FAX:(0561)52-2927
E-mail : owariasahilc@arion.ocn.ne.jp
http://www.owariasahi-lions.jp

会長
幹事
編集委員長
須崎 昭
岩崎 巍
赤川 和夫



ライオンズクラブ国際協会 334-A地区 6R2Z 尾張旭ライオンズクラブ会報誌 OWARIASAHILIONS CLUB MONTHLY MAGAZINE





DIST. 334-A

歓迎
地区ガバナー L木野村好己 (春日井中央LC)

現職 (株)協和コーポレーション 代表取締役会長

● ライオン歴 1986年12月 春日井中央LC 入会
2000年度 クラブ幹事
2006年度 クラブ会長
2007年度 キャビネット大会副委員長
2009年度 会員・MERL委員長
2013年度 6R2Z ゾーン・チアパーソン
2021年度 第2副地区ガバナー
2022年度 第1副地区ガバナー

● アワード メルビン・ジョーンズ・フェロー 40回
国際会長感謝状 2回
LCIF理事長感謝状 2回

ガバナー公式訪問 9月28日(木)

尾張旭LC 第1258回例会
8月10日(木) 12:30~ 尾張旭市商工会館2階
会長 L須寄 昭挨拶



今日はYCEFのキャビネット会長をお招きしております。後ほど紹介がありますが、もう5年ほど前になりますが、YCE派遣としてフィンランドへ行かれたことが懐かしく思い出されます。

さて、今日はちょっと唐突ですが恐竜の話をさせていただきます。

恐竜の生きた時代と存続期間は2億3000万年前に巨大な隕石(彗星ともいわれる)が北アメリカ南部に衝突、今のメキシコ湾ができた。この際地球上の75%が死滅したときをもって絶滅。その間、1億6000万年に及ぶ繁栄を謳歌した。一方の人類、諸説あるもののおよそ500万年前に直立二足歩行を始めたのが猿人と呼ばれる人類の起源といわれています。一番身近な北京原人は10万年前というのが今の定説です。諸説ある中で、今ここでは旧人類を人間の祖先ととらえて100万年とします。恐竜は1億6000万年その繁栄をつづけたということ。我々人類はせいぜいその160分の1しか地球の住人として生きていません。この先、我々はあと数十年もすれば死ぬわけですが、私たちの子孫があと1億年も生きていけるのでしょうか。何が言いたいかと申しますと、繁栄のための英知という点においてどちらが優れているのかという疑問です。(http://sekainorekisi.com/glossary/%E7%8C%BF%E4%BA%BA)

8月6日には広島で平和祈念式典が行われました。同様に長崎でも行われました。実に78年。多くの遺族関係者の努力には深く哀悼の気持ちを表したいと思います。しかし、先ほど人類と恐竜のお話をしたのは、我々人類は、広島、長崎の核攻撃にさらされた唯一の被爆国でありながら、先進国の一員であるにもかかわらずその経験を人類発展のために発信できているのだろうか、という素朴な疑問を持ちます。ロシアウクライナ戦争を見ても、核の保有国がそれをちらつかせながら横暴の限りを尽くしている、西側諸国は手をこまねいてみている。自らの繁栄のための努力をしている人もいる一方で、このような破壊行為によって利益を得るもののがいるとしか思えません。

わがライオンズクラブは、Liberty Intelligence Our Nations Safetyを掲げています。草の根に過ぎないかも知れませんが、our nation, our cityを戦争と破壊から守り、幾久しく反映できるよう努力を尽くしてまいりたいと思います。広島長崎の平和式典に統いて、8月15日は終戦記念日です。平和と繁栄を考える機会にしたいと思いを強くした次第です。ご清聴ありがとうございました。

来賓挨拶 334A地区YCEF会長 佐藤 姫菜様
本例会では、YCEF会長の佐藤姫菜様を迎えて、ご挨拶とYCEF活動の紹介を、プロジェクトを使って説明をしていただきました。



8月誕生日おめでとう
L岩田 祐輔(8/4 46歳)

8月奥様誕生日おめでとう



L内田やす子	(8/10	L内田 敏介)
武田美都子様	(8/11	L武田 義康)
三宅 有香様	(8/11	L三宅 郁馬)
柿沢 忍様	(8/16	L柿沢 英樹)
L金田久美子	(8/18	L金田 满豊)
L松原香代子	(8/26	L松原 孝)
高木 佑香様	(8/26	L高木 譲)

第1回ガバナー諮問委員会
8月21日(月) 15:30~ ホテルプラザ勝川

去る8月21日、ホテルプラザ勝川において1Z・2Z合同第1回ガバナー諮問委員会が開催されました。当クラブからはZCL服部由正が議長として、会長L須寄、幹事L岩崎、第1副会長L谷口が出席されました。



ZCL服部由正例会訪問
尾張旭LC 第1259回例会

8月24日(木) 12:30~ 尾張旭市商工会館2階

会長 L須寄 昭挨拶



本日は、6R2ZのZCであるし服部由正をお招きしております。言うまでもなくし服部は、当クラブのメンバーであります。し服部は、これまで334A地区、6R2Zの5クラブを訪問され、今回当クラブを最後の訪問クラブとしてお越しいただきました。今日は、ZCにたっぷりとお話を時間を持っていただきたいので、私の挨拶は簡潔に申し上げたいと思います。

さて、本日8月24日は報道されています通り、まさにあと數十分後、午後1時より福島第一原発からの処理水の放出が始まります。IAEA(国際原子力機関)の評価を受け、科学的に承認された行為という政府の解釈だと考えますが、解釈は様々です。

放出に対する国内世論は、①適切 が53%、②適切ではない が30%、③わからない、無回答が17%で、国内でも反対や懸念の声が無いわけではありません。国際社会に目を向ければ、隣国の中国は猛反発、韓国は静観、欧米各国はIAEAの判断にゆだねる、と言ったところでしょうか。中国の「日本の海産物の全面輸入禁止」という措置は、何ら科学的な根拠に基づくものではなく、外交交渉の為のグラフ?とも言えます。人、国それぞれに意見があり、対立が生じることは止むを得ませんが、大事なのは、出来る限り客観的な事実、知見に基づき物事を判断することだと思います。福島第一原発の事後処理に関し、岸田総理の『たとえ数十年に亘っても国が全責任を以て対応をしていく』という発言を信じて見守っていくことが肝要だと思います。

6R・2Z・ZC L服部由正挨拶



皆さん今日は。今年度ZCを拝命しました、尾張旭LCの服部由正です。よろしく御願いします。地区スローガン「小さな選択が世界を変える WE SERVE」ガバナーキーワード「一隅を照らす未来への投資」を基本に、ガバナー方針を皆さんにお伝え、実行するのをお手伝いする事が私の役目ですのでよろしくお願いします。

わがライオンズクラブは人道奉仕団体として「一隅を照らす」心で活動してまいりたいと思っています。ロシア・ウクライナ戦争、円安での物価高騰で、益々貧富の格差社会になってきました。さる2月6日にはトルコ・シリアに大地震が起き5万人以上の方が亡くなっています。トルコ地震被災者支援にはLCIFから直ちに20万ドルが交付されました。クラブ活動が、未来に幸運がつながるように「一隅を照らす未来への投資」このような奉仕活動をしてまいりたいと思います。

今年度の最重要課題として、会員増強で今年度年間純増200名を目標にしております。去る6月12日のGMA会長セミナーでそれぞれの会長さんの目標をお聞きしたところ、トータルが180名、皆さんのクラブが目標を達成されれば200名も夢ではないと思います。新入会員になって頂くには、どんな所にお声をかけるか?商工会・JC・友人・PTA・ゴルフ、カラオケ仲間etc.色々な集まりで知り合った方々にお声を掛けて頂き全力で勧誘をお願いします。

次に、GET(エクステンション)目標として新クラブ3クラブ、新支部5クラブ結成を皆さんにお願いいたします。これぞファースト・ペンギン、崖の上から最初に飛び込む勇気を持って行動して頂ければと思います。(今年のガバナー、ライオンズバッヂはファースト・ペンギンがモチーフになっています。)

今年度は特に、新クラブ、スペシャルティクラブ、支部を是非お願いします。又、新しい奉仕活動の推進、世の中の動きを捉え奉仕活動の推進「一隅を照らす」の考え方に基づき、それぞれの地域で求められている奉仕活動への取組をお願いします。

次に、LCIF寄付金、今年度の目標は110万ドルです。LCIFはライオンズクラブが行う奉仕活動の基礎で、LCIFが有って初めて奉仕事業が成り立っています。人類の福祉に貢献し、大災害や緊急事態の救済を目的としており、人道的な奉仕事業と交付金を通じ、地域社会に希望を支えて人々の暮らしを改善することを使命としています。先ほどのトルコ・シリアに20万ドル、このような奉仕事業が出来るのもLCIFのお陰です。

次に、GAT(グローバル・アクション・チーム)、GMT、会員増強GLT、指導力育成GST、奉仕事業FWT女性チーム各クラブでチームを作って頂きクラブの活性をして頂けたらと思います。

又、今年度新しい活動として、子育て応援委員会。各クラブの活動のなかで、フードバンクや子供食堂など食糧支援をして頂いていますが、高校卒業した後に親がいない、家が無い人達が多くいます。そのような子供達を皆様方の会社の中で職場体験、働く喜びをメンバーの皆様にご指導を頂きたいと思います。

次に、青少年育成事業の推進・薬物乱用防止アラート。環境保全・「自然災害における災害ボランティア、支援に関する協定書」を締結しました。今後は具体的にどう支援していくか考慮するべきだと思われます。

最後に、パティ・ヒル国際会長のメッセージをお伝えします。「Change the world 世界を変える」グローバル優先事項「緑豊かな綺麗な環境の創出」もっとエコでクリーンな環境を目指し世界にあなたのストーリーを伝え奉仕の力をフルに引き出しさらに大きな奉仕を実現して下さい。

編集後記

8月10日の例会で、YCEFの活動を会長の佐藤姫奈様より説明していただき、とても良かったと思いました。